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① 中尾城公園について 

 中尾城公園のスパイラルスライダーの再開にむけて改修工事の設計に入るという

ことですが、住民にとって本当に必要なものなのか疑問に感じています。平成６年

から平成２７年までのスパイラルスライダーが営業されていた期間の検証が必要と

考えます。中尾城公園について、以下の質問にお答えください。 

（１）スパイラルスライダーの計画の段階で、利用者数をどの程度見込んでいたの

か。また、実際の利用者数は何人程度だったのかお教えください。 

（２）スパイラルスライダー建設時の安全性の確認は誰が行ったのか。また、スパ

イラルスライダーの再開には安全性が確認されることが条件となっています

が、この安全性は、誰によってどのような規準で保障されるのかお教えくださ

い。 

（３）中尾城公園の利用者数は何人くらいなのか。また。近隣自治体の同規模程度

の公園と比べて、どのように評価されておられるのかお聞かせください。 

（４）長与には、大型遊具を備えた公園が無いと思われるが、整備する予定は無い

か、お教えください。 

（５）乳幼児を連れた親子や、高齢者の方の公園利用を考えると、モノレール利用

無料の対象者を広げられないか、もしくは完全無料化できないか。公園の利用

者数の増加につながると思われるが、考えをお聞かせください。 

 

② 消防団活動について 

 近年の異常気象による大規模災害が全国的に増加し、地域の防災を担う消防団の

重要性がますます高まっています。しなしながら、その活動の大変さからか、消防

団員のなり手を探すことが困難になっています。消防団員の処遇について以下の質

問をいたします。 

（１）消防団員は仕事をしながら消防活動を行っています。一般的な会社員でも消

防団員として活動できるような配慮が必要と思われるが、考えをお聞かせくだ

さい。 

（２）平成２９年度版消防白書の消防団員報酬等の地方交付税算入額によると、出

勤手当（一回当たり）¥7,000 となっています。長与町消防団も引き上げるべき

と考えますが、考えをお聞かせください。 

 


